## Paul-Éluard. 582 parts de couscous vendues

Publié le 2 décembre 2018



Vendredi soir, les parents d'élèves du collège Paul-Éluard et une bonne partie du corps enseignant ont participé à la distribution du couscous à emporter. Dès la fin de cours et jusqu'à 18 h, un point d'accueil était tenu dans le hall de l'établissement.582 parts ont trouvé preneur. Les bénéfices de cette vente serviront à financer tout ou partie des deux voyages programmés : un séjour au ski pour les 6es et un voyage dans un pays d'Europe pour les 4es. Une partie sera également utilisée pour le foyer socio-éducatif. Dès ce lundi, une prévente de brioches des Rois sera faite. Elle se poursuivra jusqu'au 14 décembre pour une livraison le 11 janvier.